



Bobigny le 9 septembre 2025

Madame la directrice académique,

Il y a urgence à revoir la gestion des BD affectées sur les formations REP+. Suite à notre interpellation au CSA-SD et seulement après 4 jours du début de ces formations, nous sommes sollicité-es de toute part pour dénoncer les dysfonctionnements.

Suite à la suppression de la BD REP+ pour cette rentrée 2025, il avait été annoncé, lors de différents échanges avec la DSDEN, que les anciens BD REP+ seraient prioritairement appelés pour effectuer les remplacements des formations REP+.

Or en cette rentrée, le fonctionnement de ces remplacements semble pour le moins obscur :

- Un calendrier prévisionnel a été envoyé à certains collègues sans aucune explication,
- Des anciens BD REP+, affectés sur des postes de BD en REP+, n'ont pas été destinataire de cette information,
- Des BD affectés hors éducation prioritaire sont désignés pour être "BD REP+",
- Sur le calendrier, si les numéros désignent des groupes de BD, alors il semble y avoir inéquité car certains groupes apparaissent 22 fois quand d'autres n'apparaissent que 7 fois,
- La plupart des collègues n'ont aucun contact pour prévenir en cas d'absence par exemple,
- Les BD reçoivent leurs avis de suppléance tardivement, (exemple vendredi 5 septembre : avis de suppléance du matin reçu la veille, mais avis de suppléance de l'après-midi reçu à 13h34!),
- Mardi 9 septembre : 6 BD ont été envoyé-es dans une école à Sevrans alors qu'il n'y a avait aucun-e collègue qui partait en formation,
- Les directions d'école REP+ ont connaissance de toutes les affectations des BD REP+, pourquoi les BD n'ont pas connaissance de toutes leurs suppléances prévues ?
- D'après le tableau récapitulatif, les BD seront amenés à faire des suppléances loin de leur école de rattachement (ex : BD à Aulnay, suppléance à St-Denis),
- Une gestion problématique : des personnels brigades non volontaires se retrouvent affectés sur ces missions, certain(s) ont d'ailleurs présenté un recours contre cette décision, tandis que d'autres volontaires, ne sont pas sollicités,
- Des listes nominatives avec coordonnées téléphoniques personnelles de 290 TR circulent dans les écoles d'une partie du département.

La suppression de la brigade REP+ avait suscité de vives réactions l'an dernier, la FSU-SNUipp, la CGT Educ'action et SUD éducation 93 étaient intervenues à plusieurs reprises pour évoquer nos craintes, malheureusement celles-ci se confirment.

Nous souhaiterions donc avoir un échange avec vous sur les modalités de remplacement des formations REP+.

Veillez croire, Madame la directrice académique, en notre attachement au service public d'Éducation.

Pour l'intersyndicale : Caroline Marchand, Louise Paternoster et Sabine Duran